

Extrait du Portail de la Liturgie Catholique

<http://www.liturgiecatholique.fr>

Premier vitrail pour l'église d'Harfleur

- Thèmes - Art sacré - L'art sacré - Vitrail - Réalisations récentes -



Date de mise en ligne : lundi 2 mars 2009

Premier vitrail pour l'église Saint-Martin d'Harfleur

Le premier vitrail de l'église Saint-Martin a été posé le vendredi 6 février 2009, en présence de Mgr Guyard, évêque du Havre, et de François Guégan, maire d'Harfleur.

Le projet du peintre, Bernard Piffaretti, et des maîtres-verriers, Dominique Duchemin et Gilles Rousvoal, se poursuivra sur les quatorze autres baies.



Pour en savoir plus :

Consultez le site du [diocèse du Havre](#)

Visitez le site de [Bernard Piffaretti](#)

Visitez le site des [Ateliers Duchemin](#)